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致全體會員及關心國內足球運動發展的每一位

協會成立至今，在歷任理事長的領導、各位會員及夥伴的支持下，玲

予協會不斷茁壯的機會，讓台灣足球運動在各層級的推厝上，獲得漸

進式的成長， 並與國際接軌。

足球運動 為全世界最盛行的單項運動，其發展對於我國提升國際地位

有非常顗著的幫助，然而發展過程所需的龐大經費，並非單靠髖育署丶

國際足總(FIFA)、亞洲足球聯盟(AFC)的補助款及民間企業贊助即能

支應。本人於3月2日交接以來，旋即與體育署進行多次會面晤談，

會議內容以協會財務狀況為主題，並在體育署的建議下承諾將量入為

出，期許在任內四年，能改善目前協會透支近億元的財務狀況，使足

協財務工程『正常化、標準化、常態化』°

目前協會的財務狀況，在體育署的指導下，我們將進行財務工程重

建：

一．構節開支，盤整支出項目

協會目前的財務支出項目，多項不符合財務原理，並與體育署的相關

規範有所出入。協會將以 「 收支平衡」的目標進行盤整，調整財務支

出的項目及金額。唯有財務狀況穩健，才能更有效率地進行足球運動

推璜。

-=-． 協同合作，與其他體育OO盤共同辦理茱事

民間圍髖辦理足球賽事日益增加，足見我國基層足球推層有成。協會

將與之討論共同辦理賽事的可能性，整合雙方資源，發揮各自優勢，

讓賽事達到綜效。藉此合作下，所節省下來的資金，將有效的運用在

發展較少的年齡層上，以利培育我國足球基層發展。



三． 拓展開源管道，積桓爭取國內外多元資源

藉由本人及理事會資源，配合體育署及我國多項政策，與各層級官方

及民間機構探討贊助足球發展之計畫， 以茁壯協會財務 、咭構。

本人藉此表達對於目前協會財務狀況之檢討與改善計畫，期許在未來

四年內，能夠達到顥署的效果。同時，希望大家共髖時艱，唯有同心

協力將協會的盤質改善，才能讓推厝足球運動的這條路走得更長遠，

讓我們共同守護最熱愛的足球運動，邁向更美好的未來！

最後，敬机大家平安健康！
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